

# N'Zérékoré se prépare à accueillir le lancement officiel de la saison touristique 2025

21 octobre 2025 à 11h 01 - [Alpha Oumar Baldé](#)

La région de la Guinée forestière s'apprête à devenir, dans quelques semaines, le centre d'attention du pays avec le lancement officiel de la saison touristique 2025, prévu pour novembre 2025 à N'Zérékoré. Les autorités locales multiplient les initiatives afin de garantir le succès de cet événement, qui vise à promouvoir les richesses culturelles, naturelles et artisanales de la région.

Jean Jacques Lolamou, inspecteur régional de la Culture, du Tourisme et de l'Artisanat, a assuré que les préparatifs avancent convenablement. « *Les préparatifs vont bon train. Ce n'est pas un hasard si N'Zérékoré a été choisie pour le lancement de la saison touristique 2025. Après Dalaba dans la région de Mamou, en 2024, et Kindia précédemment, c'est au tour de notre région, riche en diversité culturelle et naturelle, d'accueillir cet événement d'envergure* », a-t-il déclaré.

## Un programme axé sur la découverte et la valorisation du patrimoine

L'ouverture officielle sera marquée par une visite de la forêt de Ziama, un écosystème emblématique classé zone tampon par plusieurs organisations de défense environnementale. Le lancement se tiendra à Moribadou, sur les flancs de la montagne de Simandou, dans la préfecture de Beyla.

« *Le slogan de cette saison, c'est Simandou 2040. C'est pourquoi nous avons choisi un site emblématique sur cette montagne, qui est porteuse de vision et de symbolisme pour le futur touristique et économique de notre pays* », a ajouté M. Lolamou.

## Des circuits touristiques variés...

Après la cérémonie de lancement, un itinéraire de découvertes mettra en lumière plusieurs sites d'intérêt dans la région, parmi lesquels :

- La mare sacrée de Lola ;
- La grotte Blinda et le pont naturel de Gbakoré ;
- Le mont Nimba, site transfrontalier classé au patrimoine mondial de l'UNESCO ;

- Le site de Césaire, lieu de repos d'anciens scientifiques venus explorer la région ;
- Le site historique de la rencontre entre les présidents Félix Houphouët-Boigny et Ahmed Sékou Touré ;
- Et la source Zaly, considérée comme le berceau de la ville de N'Zérékoré.

## Sécurité et préservation du patrimoine au centre des priorités

Répondant aux interrogations sur la proximité du site de lancement avec les zones minières du projet Simandou, l'inspecteur régional de la Culture, du Tourisme et de l'Artisanat a tenu à rassurer : « *Le site retenu n'est pas directement situé dans la zone d'exploitation. Il se trouve sur une autre partie de la chaîne montagneuse de Simandou. Le but est de donner une signification originale à l'événement tout en respectant les enjeux environnementaux et sécuritaires* ».

## Une opportunité pour dynamiser le tourisme et l'économie locale

L'événement devrait attirer de nombreux visiteurs nationaux et étrangers, désireux de découvrir la diversité culturelle et naturelle de la Guinée forestière. Au-delà de la promotion du patrimoine, cette initiative constitue une opportunité économique pour les acteurs de l'artisanat, de l'hôtellerie et des services locaux.

Les autorités régionales, en partenariat avec les ministères concernés, ambitionnent de faire de cette édition 2025 une opportunité majeure pour la relance du tourisme intérieur et la promotion de l'image de la Guinée à l'international.

**Gilbert Tinguiano**